

Annonces paroissiales

Dimanche 4 janvier, Fête de la Paroisse de Nievroz
9h, Nievroz, Messe, puis ...

Vente de Galettes et Brioches des rois sur le parvis de l'église

Prions pour nos défunt... Dernières Funérailles

Alain PRINCE (Balan, 18 décembre) – Jean DEVILLERS (Dagneux, 22 décembre)
Catherine MARECHAL (Nievroz, 23 décembre)

Messes dominicales (et fêtes) - Semaines à venir

Mercredi 24 décembre : Messes de la Nuit de Noël

- 19h Montluel, avec une crèche vivante à 18h 20 pour les enfants,
(venir en avance pour avoir des places assises pour la messe...)
19h Béligneux,
21h La Boisse,

Jeudi 25 décembre : Jour de Noël,
10h 30, Montluel

Samedi 27 décembre , 18h, Nievroz - **Dimanche 28 décembre, 10h 30**, Montluel

Mercredi 31 décembre 18h, ND des Marais, Montluel : **Messe d'action de grâce**

Jeudi 1^{er} Janvier, 11h, N.D. des Marais, Montluel, **Messe Sainte Marie, Mère de Dieu**

Samedi 3 Janvier, 18h, Dagneux

Dim. 4 Janvier, Fête de l'Epiphanie : 9h Niévroz, 10h 30 Montluel, 11h Béligneux

. Adoration du Saint Sacrement possible 24h/24 Chapelle de la cure



Groupement Paroissial Catholique de MONTLUEL
12, avenue Pierre Cormorèche - 01120 MONTLUEL - Tél : 04 78 06 11 60
Courriel : paroissedemontluel@gmail.com
Permanences d'Accueil : Mardi, Jeudi, Vendredi, Samedi, de 9h 30 à 12h
En période de vacances scolaires : uniquement le samedi matin



Site Paroisse
MONTLUEL



Balan - Béligneux - Bressolles - Cordieux - Dagneux
La Boisse - Montluel - Niévroz - Pizay - Sainte Croix

FEUILLE PAROISSIALE

Du Dimanche **21 décembre 2025**
au Dimanche **4 janvier 2026**

**Du 4^{ème} Dimanche de l'Avent
au Dimanche de l'Epiphanie**

Méditation

**Qu'il vienne le Seigneur, Emmanuel,
Dieu avec nous !**

On doit beaucoup rappeler qu'être chrétien ne peut pas se concevoir sans un engagement résolu contre la misère, l'injustice, la violence, qui dégradent l'homme et offensent le projet d'amour de Dieu. Il faut dire aujourd'hui aussi fort, qu'être chrétien ne peut se concevoir sans un engagement aussi déterminé pour retrouver le chemin du cœur. Car, hélas! Il est parfois recouvert de broussailles, tel un sentier de randonnée, qu'on ne pratique plus et qui peut disparaître sous les ronces.

Bonne question à se poser, en cette période de l'Avent: préparer Noël, c'est donc prendre le temps pour le silence, la prière, la lecture de l'Évangile, écouter une Parole et nous rendre dociles à ce que Dieu nous suggère et, nous aussi, comme Joseph, nous faire serviteurs d'un mystère qui nous dépasse.

JEAN CORBINEAU

Le père Jean Corbineau, retraité du diocèse de Nantes, prononce depuis 1990 des homélies pour les messes télévisées du Jour du Seigneur.